

## **La biblioteca municipal de Durango dispone de un fondo de 50.000 ejemplares**

La biblioteca municipal de Durango ha roto la barrera de las 50.000 unidades de fondo documental durante el primer trimestre de 2011. 'Nos hemos acercado significativamente a dos unidades por habitante, por lo que nos encontramos con una biblioteca modelo', apuntó Mari José Balier, presidenta de Astarloa Kulturgintza.

La biblioteca cuenta exactamente con 52.564 unidades. El fondo se divide en 49.095 libros, 1.050 publicaciones periódicas, 2.051 CD, DVD y Blu-Ray, fundamentalmente películas y documentales, además de 418 volúmenes de audio, destinados a la fonoteca. Además de los fondos físicos, la biblioteca cuenta con cuatro ebook o libros digitales.

Uno de los principales objetivos del Ayuntamiento de Durango a la hora de diseñar la nueva biblioteca fue acercar físicamente los fondos a los usuarios. De esta manera, a día de hoy 34.581 libros son accesibles directamente para ellos, con lo que se ha duplicado la cifra en los últimos tres años. 'Lo que queremos es que los usuarios y usuarias puedan tocar, ver y oír los libros, y lo estamos logrando', apuntó Balier.

Más demandada El acercamiento de la ciudadanía a la nueva biblioteca va en aumento. Las instalaciones y sus servicios son más demandados por los socios, lo que se refleja en el intensivo uso de la biblioteca y el significativo aumento de los préstamos, alcanzando un incremento acumulado en cuatro años del 35%.

La biblioteca se convirtió el pasado mes de marzo en una de las más modernas de Euskadi al instalar la primera máquina de autodevolución de ejemplares. Ahora, deja de manifiesto que está muy bien documentada.